



3歳児 4月のみかん組

入園式

「あしたから いっしょにあそぼうね」
5歳児 すみれ組のお兄さん、お姉さんがペンダントを首にかけてくれました。



走ると風車がクルクル回ります。
爽やかな春の風を感じながら園庭を思い切り走りました。



「手にのせてあげる」
恐る恐る触ってみたダンゴムシ。
「ダンゴムシってかわいいね」
触れたことが嬉しくて、思わず笑みがこぼれます。



ペダルをこいで運転することを楽しんでいます。



落ちないように…バランスをとりながら慎重に進みます。



すみれ組さんが身に着けている衣装と同じものをつくって着せてくれました。



4歳児 4月のもも組

新しい組になったね



今年度 17名の幼児がもも組に進級しました。

この日は、入園式で歌う歌を5歳児に聴いてもらいました。

もも組は「ちゅうりっぷ」の歌で、入園児をお祝いします。



入園式当日。もも組の子どもたちちは入園児に「ちゅうりっぷ」の歌を歌うことができました。

そして、嬉しいお知らせが。もも組にもう一人、新しい友達が増えました。



総勢 18名になったもも組の様子を、ホームページを通してお伝えしていきたいと思いますので、1年間よろしくお祈りします。

皆でジャングルジムに挑戦！
「どこまで登れるかな？」



「虹みたいにするねん。」
玉さし盤に色とりどりの玉をさして自分なりの表現を楽しんでいます。

どのような遊びを
楽しんでいるのでしょうか
「こんなことを楽しんでいるよ」



絵の具を使った遊び。
合わせ絵(デカルコマニー)をしています。子どもたちが楽しんだ合わせ絵が実はあるものに変身するのですが…。その答えは、5月号でお知らせします。

積み、立てる、寝かせる等々、
「カプラ」という遊具を使い、
試したり工夫したり組み合わせたりして、
幼児なりに構成を思考しながら遊ぶ姿が見られます。





5歳児 4月のすみれ組



園外保育 ～京都大学 宇治キャンパス～

すみれ組になって初めての園外保育に出掛けました。広い芝生でかけっこをしたり、『だるまさんがころんだ』をしたりして、気持ちの良い青空の下、思う存分体を動かして遊びました。



染紙遊び

障子紙を折り畳み角に色を付け広げると、不思議な模様が出てきました。「次は三角に折ってみる」「ケーキの形ができたよ」「こんな色になった」と何度も楽しみました。



色づくりをして遊ぼう

園内で栽培しているイチゴが色づき始め、「いい匂いがする」「皆で食べたいね」と摘み取っていた子どもたち。イチゴを食べるときに、果汁が手につき、「赤くなった」「色が付いた」などの声があったので、傷んでいるイチゴを使ってどんな色ができるのか試してみることにしました。ワクワクしながらすり鉢に入れ潰してみると、「ジャムになった」とビックリ。「水を入れてジュースにしよう」「白いイチゴはどうなるだろう」「他に色が出るものはないかな」「このお花は？」と考えたり試したりしながら繰り返し色づくりをしました。

